

Ein eindrucksvoller Besuch im Neanderthalmuseum

Von R. Mues

23. Februar 2024, 10:26



Ein bisschen Neandertaler

steckt noch in uns allen, obwohl der vor Jahrtausenden ausgestorben ist. Dies und noch vieles mehr von der Entwicklung des Menschen vom homo erectus bis zu uns, dem homo sapiens sapiens, erfuhren die Teilnehmer und Teilnehmerinnen der Seniorengruppe von St. Bonifatius am 22. Februar bei Führungen im Neandertalmuseum. Anschaulich wurden die Objekte der Ausstellung, gegliedert nach Themen, vorgestellt, und anschließend entspannte sich die Gruppe bei Kaffee und Kuchen im hauseigenen Café.

Mehr zum Seniorenkreis (<https://www.katholisch-im-wuppertaler-westen.de/lebendige-gemeinde/erwachsenene/seniorentreff-st.-bonifatius/>)